

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 31 de Julio de 2015.

La Clásica San Sebastián pasará mañana dos veces por la comarca

-

- I.A.
- IRUN

31 julio 201500:08

Todavía reciente el final del Tour de Francia, los aficionados al ciclismo tienen mañana una cita imperdible, ya que se disputa la Clásica San Sebastián. Los mejores corredores del mundo estarán en esta prestigiosa carrera, que siempre pasa por Irun y Hondarribia e incluso lo hace en dos ocasiones desde hace unos años, además del primer paso de refilón por Ventas.

A continuación detallamos la parte del recorrido que discurre por la comarca, con los mejores y peores horarios previstos por la organización: Viniendo de Gurutze, rotonda de Ventas-Aranibar (14.20, 14.36), rotonda de Urdanibia (14.21, 14.37). Bajando de Jaizkibel (14.43, 15.02), ermita de Guadalupe (14.50, 15.10), rotonda de Labreder (14.55, 15.15), rotonda de Txiplau (14.57, 15.17), aeropuerto, Mendelu (14.57, 15.18), calle Hondarribia (15.00, 15.20), paseo Colón, meta volante (15.01, 15.21), avenida de Gipuzkoa (15.01, 15.21), avenida Elizatxo, rotonda de Urdanibia (15.05, 15.26).

Saliendo de Irun, los corredores subirán Gaintxurizketa, Arkale y, por Lezo, Jaizkibel. Los horarios del segundo paso son los siguientes: Jaizkibel (15.41, 16.06), Guadalupe (15.48, 16.13), rotonda de Labreder (15.53, 16.19), rotonda de Txiplau (15.54, 16.20), aeropuerto (15.55, 16.21), Mendelu (15.57, 16.24), calle Hondarribia (15.57, 16.24), paseo Colón, meta volante (15.58, 16.25), avenida de Gipuzkoa (15.59, 16.26), avenida Elizatxo (16.00, 16.27) y rotonda de Urdanibia (16.02, 16.29).

Además de poder ver mañana en acción a los ciclistas, los cazautógrafos tendrán ocasión de encontrarlos en los hoteles Atalaia (Movistar) y Urdanibia Park (Astana, Etixx Quic Step y Orica Green Edge).